

Estranguló a su compañera para evitar la separación

Le dio muerte en la madrugada porque ella abandonaría hoy el hogar

Tras escuchar discusión, hija de la mujer encontró a la pareja sin vida



Javier Bolaños y Yorlenny Medrano procuraron apoyar a su amigo José Delio Mora, para que superara la partida de su compañera. FRANCISCO RODRIGUEZ

K

Irene Vizcaino G.
ivizcaino@nacion.com

Ante la que parecía ser una inevitable separación, un hombre estranguló a su compañera y se quitó la vida dentro de la casa donde residían en urbanización San Felipe de Alajuelita, San José.

Los fallecidos son Florinda Fernández Zamora, de 38 años y madre de dos hijos, y José Delio Mora Murillo, de 46

La pareja tenía 10 años de convivir sin que sus allegados conocieran de problemas graves o antecedentes de agresión. Tampoco las instancias judiciales o la Fuerza Pública habían recibido denuncias por violencia doméstica.

Aparentemente, el conflicto surgió después de que la mujer le comunicó a Mora su decisión de salir de la vivienda, este lunes con solo "la ropa y la lavadora" porque tenía una relación con otra persona.

Esta noticia mantuvo a Mora muy inquieto en los últimos días, según relataron sus amigos Yorlenny Medrano y Javier Bolaños.

"Añoche estubo aquí y se acostó en un sillón y nos decía: ¿qué hago si yo la quiero?" recordó Medrano,

Una discusión previa. De acuerdo con informes en poder de las autoridades, avanzada la noche del domingo una hija de Fernández, de 19 años, escuchó que la pareja discutía en el cuarto.

La joven se quedó dormida y al

despertar, aproximadamente a la 1 a. m. de ayer, se asomó a la habitación de su madre y el compañero. Entonces descubrió que ambos estaban muertos.

"Donde la muchacha los vio, salió corriendo a llamar al hermano", relató Minor Ortega, otro allegado de la familia.

Ella tenía marcas en el cuello mientras que el hombre ingirió una sustancia tóxica, informaron las autoridades.

Para los vecinos y amigos, la situación fue completamente imprevisible pues a pesar del cambio de actitud que tuvo Fernández con su compañero desde meses atrás, él nunca mostró deseo de venganza.

"Ella hasta le preguntó que si le iba mal con el otro señor se podía regresar y él le dijo que sí", relató Yorlenny Medrano.

La pareja actualmente estaba reparando la vivienda donde vivían desde hace un año, aunque existían alguna tensión porque Mora había dejado su trabajo como chofer de bus.

Ayer por la tarde, los cuerpos fueron entregados a sus parientes. Fernández sería sepultada en Jiménez de Cartago y Mora en Puriscal, San José. ■

LOS SÍNTOMAS

En días previos, el hombre dejó de comer, dormir y expresó sus dudas sobre la partida